
令和５年第１回黒坂警察署協議会開催状況 

開催日時 令和５年２月15日(水)午後１時30分から午後２時45分まで

開催場所 黒坂警察署　

 委　　員 頭本副会長、野口委員、安養寺委員、古川委員、川端委員、
 (定数８人) 佐藤委員 
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上６人
出 席 者 

 警　　察 砂澤署長、角管理官、桐林溝口幹部派出所長、福井交通課
長、生活安全刑事課員、会計課長、地域課員、警務課員　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上８人

議　　　事　　　概　　　要

１　挨拶 　   
　　副会長及び警察署長が挨拶を行った。 
 
２　令和５年鳥取県警察運営指針及び重点目標の説明 
　　管理官が、令和５年鳥取県警察運営指針及び重点目標について説明した。 
 
３　治安概況説明 
　　担当課長が、令和４年中の管内の治安概況について説明した。 
 
４　協議事項（日野学園付近における通学路点検） 
　　日野町地内の小中学校が統合されて、令和５年４月に日野学園として開校する
　ことから、交通課長が通学路における交通規制（速度）や道路環境（横断歩道等）
　の整備について説明した。 
　　委員からの主な意見、要望とそれに対する警察の回答は、次のとおりであった。 
　警察：　通学路の整備は、開校前には完了する予定である。 
　委員：　これまで通学路では、学校の先生、交通安全ボランティアの方々、駐在
　　　　所の警察官に、街頭監視や見守り活動をしていただいていた。子どもの安
　　　　全は父母が一番望んでいることなので、引き続きお願いする。 
　委員：　今回の交通規制や道路環境の整備が、しっかりと検討されたものである
　　　　ことは分かるが、実際に開校してみると問題点や追加すべきものが出てく
　　　　る可能性がある。その対応もよろしくお願いする。 
　警察：　問題点等が認められれば、関係機関と協力して速やかに対応する。何か
　　　　気付いた点があれば、遠慮なく連絡していただきたい。交通事故のない安

 　　　　全安心な通学路を確立していきたい。
 
５　その他の意見 
　　委員から、除雪後に山積みされた雪による視界不良、除雪ができない踏切内の
　環境悪化等、降雪時の交通の危険箇所について意見があった。 
 
６　交通安全教育車「ことぶき号」の見学 
　　交通課長が、交通安全教育車「ことぶき号」に装備されている交通安全機器に

ついて説明した。


